



COLOCA OFRENDA FLORAL. Arlington, Virginia, mayo 26. El Presidente Ronald Reagan coloca hoy una ofrenda floral ante la tumba del Soldado Desconocido, en el Cementerio Nacional de Arlington, Virginia, en ocasión del Día de los Caídos por la Patria. (AP).

Reagan Rinde Homenaje a los Muertos en Guerras

ARLINGTON, EE. UU., mayo 26 (AP).— El Presidente Ronald Reagan rindió homenaje hoy a los norteamericanos muertos en las guerras, en un discurso pronunciado en el Cementerio Nacional de Arlington, incluyendo a los "jóvenes de Vietnam que lucharon en una guerra terrible y viciosa sin el apoyo suficiente".

En un discurso leído en el anfiteatro del cementerio, Reagan dijo que "hoy es el día escogido para recordar a nuestros héroes y para orar para que no tengamos que morir más héroes por nosotros".

"Es un día para agradecer el valor de otros", dijo el Presidente. "Es un día para estar con la familia, y

recordar".

Después del discurso, Reagan colocó una ofrenda floral al pie de la tumba del soldado desconocido.

Hablando del monumento a los soldados fallecidos en Vietnam, al otro lado del río Potomac en Washington, donde están escritos 58,000 nombres de los fallecidos en esa guerra, Reagan dijo que "escogieron tener fe, escogieron rechazar el escepticismo de moda de ese tiempo; escogieron creer y responder al llamado del deber".

El Presidente Reagan dijo que "tenemos adversarios y desafíos en el mundo y la única forma de enfrentarlos es mantener la paz permaneciendo fuertes".

Yamani Advierte sobre otra Crisis Petrolera

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, mayo 26 (UPI).— El ministro petrolero de Arabia Saudita, Jek Ahmed Zaki Yamani, advirtió que el mundo podría enfrentar otra crisis energética a menos que los productores en general acordaran estabilizar los precios del crudo.

Yamani dijo anoche a la televisión estatal saudita que el consumo mundial aumentó "a niveles inesperados" tras la caída de los precios petroleros.

Indicó que la baja del 60 por ciento de los precios desde su nivel oficial anterior de 28 dólares por barril forzó a muchos países a ce-

rrar sus costosos campos petroleros y que varios productores ajenos a la Organización de Países Exportadores de Petróleo redujeron voluntariamente su producción para defender sus precios.

"Ello significa que la demanda aumentará para OPEP, pero si la tendencia continúa, enfrentaremos una severa crisis energética en la década de 1990 que será imposible resolver", predijo Yamani.

Explicó que el mundo enfrentaría una "real escasez" petrolera y que los productores del Golfo Pé-

—Favor pase a la página 54.



BONNER. Paris, mayo 26. Elena Bonner, esposa del físico disidente soviético Andrei Sajarov, arribó hoy al aeropuerto de París, en una escala de su viaje de regreso a Rusia. (AP).

Temen Nueva Erupción del Nevado Ruiz

MANIZALES (Colombia), mayo 26 (EFE).— El volcán Nevado del Ruiz, cuya actividad causó más de 23,000 muertos el pasado 13 de noviembre, presenta síntomas eruptivos, informó hoy el Observatorio Vulcanológico de Colombia.

"El volcán se está inflando", precisa un comunicador del Observatorio, que indica que "la sismicidad, asociada a la actividad del

—Favor pase a la página 26.

Barco Vargas Combatirá Narcotráfico-Terrorismo

BOGOTÁ, mayo 26 (UPI).— El Presidente electo de Colombia, Virgilio Barco Vargas, dijo hoy que trabajará con decisión para combatir el narcotráfico y el terrorismo en los próximos cuatro años de gobierno que comienzan el 7 de agosto.

En una declaración que distribuyó la oficina informativa de la campaña del Partido Liberal, Barco Vargas dijo que su gobierno "será serio, sincero y firme".

sincero. Nuestra voluntad de cambio es firme", anotó Barco Vargas en su declaración escrita.

"Colombia pasa hoy por una serie de dificultades, pero posee abundantes recursos energéticos y naturales. Su economía ha alcanzado un nivel de diversificación y de transformación que la coloca en una posición relativamente favorable dentro de los países en vías de desarrollo", agregó el Presidente electo.

—Favor pase a la página 26.

reformas para hacer de la nuestra una sociedad más justa, menos desigual, más solidaria. Reformar es pacificar", expresó Barco Vargas en su declaración escrita.

"El asunto de la extradición y de la solidaridad internacional para luchar contra el tráfico de drogas y el terrorismo constituyen también preocupación principal del próximo gobierno. Es una tarea que debemos realizar con decisión", dijo Barco

En Guatemala

Protesta Popular por Alto Costo de la Vida

GUATEMALA, mayo 26 (ACAN-EFE).— Sindicatistas, amas de casa organizadas y comités de defensa del consumidor se unen

hoy en el anuncio de una nueva serie de protestas por el alto costo de la vida y exigencias de aumento salariales.

Prisionero se Fuga en Helicóptero

PARIS, mayo 26 (AP).— Un helicóptero sobrevoló hoy la cárcel de la Sante en esta capital, se aproximó a las instalaciones y un prisionero logró subir a bordo para darse a la fuga, dijeron fuentes oficiales.

Autoridades dijeron que el fugado es Michel Vaujour, de 34 años, que cumple una pena de 18 años de prisión por robo a mano armada, y que había sido sentenciado en marzo de 1985. Un segundo recluso trató de unirse a la fuga pero fue capturado, e inicialmente se le identificó sólo con el apellido Hernández.

Un testigo que presenció el hecho cerca de la prisión dijo que "eran alrededor de

—Favor pase a la página 26.



SE FUGA. Paris, mayo 26. Michel Vaujour, de 34 años, se escapó hoy de la prisión Sante Fe, en Paris, con la ayuda de un helicóptero. (AP).

El Consejo de Unidad Sindical de Guatemala (CUSG) anunció que esta semana será dado a conocer el calendario de protestas contra el plan gubernamental de reordenamiento económico-social "que sólo contribuirá al alza en el costo de la vida".

Francisco Alfaro, secretario general de la CUSG, dijo a ACAN-EFE que proyectan manifestaciones, paros progresivos hasta llegar a la huelga general y pronunciamientos "hasta lograr ser atendidos por el gobierno".

Añadió que estas protestas se realizarán no sólo en la capital sino en las 22 cabeceras departamentales y

—Favor pase a la página 13.

Seis Cubanos Llegan a Florida en dos Balsas

MIAMI, Florida, mayo 26 (AP).— Varios pesqueros rescataron del mar durante el fin de semana a seis jóvenes cubanos que llegaron a aguas de la Florida procedentes de la isla, en dos balsas construidas con cámara de neumáticos, dijeron hoy las autoridades.

"La mayoría no sobrevivió a un viaje como este. Es algo con lo que realmente enfrentan la muerte... flo-

tar por el mar en esa forma", dijo Perry Rivkind, director para el distrito de Miami del Servicio de Inmigración y Naturalización.

Los jóvenes llegaron todos agotados física y mentalmente, tenían ampollas de quemaduras causadas por los rayos del sol y apenas si podían caminar cuando fueron rescatados.

—Favor pase a la página 13.

Azcona Hoy se Reunirá con Presidente Reagan

TEGUCIGALPA, mayo 26 (UPI).— El Presidente José Azcona Hoyo viajó hoy a Washington, para tres días de visita oficial, para tratar de obtener un sustancial aumento en la ayuda militar y económica que Estados Unidos presta a este país centroamericano.

Fuentes hondureñas indicaron que Azcona Hoyo,

que estará en Washington hasta el 29, se reunirá con el Presidente Ronald Reagan para tratar la situación centroamericana y el futuro de los ejercicios militares conjuntos que han estado efectuando en territorio hondureño tropas de ambos países.

El viaje de Azcona Hoyo

—Favor pase a la página 55.

Se Renueva Debate sobre Contadora en los EE.UU.

WASHINGTON, mayo 26 (AP).— La reunión que acaban de mantener los cinco presidentes de la América Central en Esquipulas, Guatemala, ha sido usada de inmediato en una nueva ronda del intenso debate entre los bandos que se oponen o están en fa-

vor de la participación militar norteamericana en la región.

La ex embajadora ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, dijo hoy que "si los Estados Unidos, en su ansiedad por un acuerdo, deciden dismantlar a los 'contras' antes de que (el presidente nicaraguense Daniel) Ortega desmantele su dictadura sandinista, la paz en el hemisferio y la seguridad de los Estados Unidos, sufrirán grandemente".

Las informaciones publicadas sostienen que el Subsecretario de Estado Elliot Abrams es uno de los líderes de los que se oponen a la firma de un acuerdo que dicen asegurará la supervivencia de los sandinistas, el Embajador Especial Philip Habib, con el apoyo del Secretario de Estado George P. Shultz, favorecería el esquema de Contadora.

Kirkpatrick, en su columna semanal, señala que "el debate actual gira en torno a si los Estados Unidos deben alentar o no el acuerdo de Contadora sobre la América Central, y garantizar sus compromisos. El debate enfrenta nuevamente al Departamento de Es-

—Favor pase a la página 26.



BETANCUR CON BARCO. Bogotá, mayo 26. El Presidente de Colombia, Belisario Betancur (derecha), se reúne con el Presidente electo Virgilio Barco Vargas, después de la victoria de éste en las elecciones presidenciales. (Reuter).